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A vocação esportiva 
da Praça Ricardo 
Leônidas Ribas
Praça central possui o único espaço 
público ativo destinado a prática de 
basquete e precisa de manutanção. 
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Previsão do Tempo

Fonte: Tempoagora
Loteria

Fases da Lua

QUA

MÁX. 25°
13°

0 mm

QUI

MÁX.

MÍN.

26°
15°

0 mm

SEX

MÁX.

MÍN.

24°
17°

0 mm

MÍN.

19/07/2022 

14h 30min

1° Prêmio -  0.449
2° Prêmio -  9.503
3° Prêmio -  7.707
4° Prêmio -  4.486
5° Prêmio -  0.606
6° Prêmio -  2.751

19/07/2022 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Minguante
20/07 a 27/07

Nova
28/07 a 04/08

Opinião 
do Leitor

DEMOCRACIA: CAMINHADA 
POLÍTICA DE UM POVO

A palavra “política” provém do grego “politéia”. Usada para se 
referir a tudo relacionado a polis (Cidade-estado) e à vida em coletividade. 
A política busca evitar o caos e garantir a estabilidade social. O agente 
máximo que garante essa estabilidade é o Estado. 

Assim, para garantir que os interesses da sociedade em ger-
al predominem sobre os interesses individuais, o Estado pode, 
de forma única, utilizar a forma coercitiva, como, por exemplo, 
prisão de infrator. É nesse sentido que Maquiavel, em sua obra “O 
Príncipe”, entende que os fins até podem justificar os meios.  Para 
a finalidade da ordem, soberania e bem-estar social, o Estado po-
deria usar a força física de forma legítima. Quando se comenta 
sistemas políticos, entendido como a forma em que o Estado ex-
erce o poder político, faz-se oposição entre democracia e ditadura. 
A democracia se funda na ideia de que o poder é exercido pelo povo e 
com a participação do povo. 

Em oposição à democracia, costuma-se indicar a dita-
dura como um regime de governo onde o poder está con-
centrado nas mãos de um indivíduo ou grupo. Ela se carac-
teriza pela censura, falta de eleições transparentes, de liberdade 
partidária e um intenso controle do Estado sobre a vida dos cidadãos. 
Falando em ditadura, surgem como referencias mais conhecidas os sis-
temas de governo da Rússia e China. 

No cenário atual, Vladimir Putin, embora sua feroz ação 
em defesa dos interesses da Rússia, encarna o ditador per-
sonalista, que subjugou a estrutura partidária e se erigiu e se 
mantém no poder, sem qualquer possibilidade de oposição. 
Também não é possível falar em democracia na China, pois, mesmo 
com mecanismos de sucessão, o poder é exercido por uma entidade 
política ou partido único, o Partido Comunista da China. Assim, nas 
ditaduras, os governos são regidos por uma pessoa ou entidade política 
sem participação popular, ou com participação popular muito restrita.

Um sistema de governo democrático respeita, para além dos indi-
víduos, todos os elementos de sua organização política, como partidos, 
sindicatos, associações, movimentos sociais, parlamento, judiciário, 
entre outros. Democracia não é apenas uma forma de Estado ou de 
Constituição, mas a ordem constitucional, eleitoral e administrativa.

Cabe anotar, contra algumas concepções errôneas, que na democ-
racia há uma clara delimitação de direitos e deveres e não se confunde 
com a ideia de que cada um pode fazer o que bem entender, pois isso 
seria a anarquia. Aliás, anarquia é uma teoria política que rejeita a ex-
istência de um governo. Trata-se de uma ideologia que se opõe a todo 
tipo de hierarquia e poder constituído, seja ela política, econômica, so-
cial ou cultural. 

A ditadura pode ser imposta ou instalada por golpe, sendo possível 
indicar a data do seu início e até o seu fim. A democracia não tem data 
de início e não tem data final. Ela não é implantada por concessão, lei 
ou decreto.

Democracia é a caminhada de um povo, com avanços e ret-
rocessos, em busca de garantir, em escala crescente, as liberdades 
individuais de opinião, de expressão da vontade política, a liberdade 
de imprensa, a transparência e publicidade da atuação governa-
mental, a alternância do poder e defesa intransigente dos direitos e 
oportunidades dos cidadãos, em especial, dos menos favorecidos. 
No caso do Brasil é possível anotar grandes avanços democráticos a 
partir da redemocratização, que culminou com a promulgação da Con-
stituição Federal em outubro de 1988, seguindo-se um período de esta-
bilidade. Contudo, o impeachment de Dilma Rousseff em 2016 marca 
um novo momento político brasileiro, seguindo-se alterações legislati-
vas com perdas nas áreas previdenciária, trabalhista, desmoralização 
dos partidos políticos, desmobilização dos sindicatos e uma incessante 
queda de braços entre as cúpulas dos poderes (executivo, legislativo e 
judiciário).

Enquanto parcela da sociedade luta contra o acirramento das 
questões vitais para a democracia, em defesa dos direitos individuais, 
políticos, sociais e das entidades coletivas como partidos, sindicatos, 
associações e movimentos das minorias, percebe-se que órgãos e 
entidades diretamente ligadas aos governos descumprem com suas 
atribuições, limitando-se a políticas de sobrevivência no poder.

Percebe-se o menos prezo à ordem constitucional e uma crescente 
ameaça de ruptura institucional. Oportuno lembrar Ulisses Guimarães, 
para quem “traidor da constituição é traidor da pátria”. Segundo o indi-
genista Bruno Pereira, poucos dias antes de ser emboscado e morto, no 
Brasil instalou-se a “administração do caos”. 

É uma espécie de governo às avessas: ministro do meio ambiente 
intermediando a liberação de madeira de extração ilegal; FUNAI in-
erte ante o garimpo ilegal e extermínio de aldeias e povos, favorecendo 
grileiros e invasores das terras indígenas; IBAMA mascarando infor-
mações sobre as agressões ao meio ambiente; INCRA contra a reforma 
agrária; MEC contra universidades e universitários; FUNDAÇÃO 
PALMARES contra negros; CULTURA contra artistas; pessoas sufo-
cadas em hospitais por falta de oxigênio; policiais executando infra-
tores do trânsito; entrega aviltante de empresas estratégicas nas áreas de 
saneamento e energia (CORSAN, PETROBRÁS e ELETROBRÁS); 
políticos apoiando manifestações pela volta da ditadura. Enquanto isso 
crescem a violência, o desemprego e a fome grassa solta, alcançando 
mais de 20% dos brasileiros. A reboque do caos vem a barbárie.

Adelmo Weber

RETRATO  COTIDIANO

Projeto de duplicação 
da ERS 344 é discutido

Avançam as negociações de parceria entre a As-
sociação dos Municípios das Missões (AMM) e a 
Associação dos Municípios da Fronteira Noroeste 
(AMUFRON) para a elaboração do projeto técnico 
de construção de terceira faixa em trechos da ERS 
344 de Entre-Ijuís a Santa Rosa. 

Na sexta-feira, 15, o prefeito de Santo Ângelo e 
presidente da AMM, Jacques Barbosa, esteve reuni-
do no Clube Concórdia, em Santa Rosa, com o prefei-
to Anderson Mantei; e com os vice-prefeitos Aldemir 
Ulrich (Santa Rosa) e Dari Taborda (Giruá); com a 
participação do secretário municipal de Desenvolvi-
mento Econômico, Turismo e Inovação de Santo Ân-
gelo, João Baptista Santos da Silva; do presidente da 
Associação Comercial e Industrial de Giruá (ACIGI), 
José Paulo Schnorr Taborda; e do empresário Valdir 
Carpenedo.

Neste primeiro encontro, foram pontuados os 
trechos a serem duplicados na ERS 344, em uma ex-
tensão de aproximadamente 22 quilômetros. 

Jacques manteve a proposta de que o projeto 
executivo seja financiado pelas associações dos mu-
nicípios para a captação de recursos junto às esferas 
federal e estadual de governo, além da busca de valo-
res via emendas parlamentares. “As duas associações 
terão participação financeira no valor do projeto, 
com aporte maior pelos municípios beneficiados di-
retamente e uma contribuição dos demais, contem-
plados indiretamente com a obra. É uma estratégia 
para tirarmos os projetos do papel. Ganharíamos, 
no mínimo, um tempo de dois anos na execução da 
obra”, argumentou. 

Uma nova reunião está marcada para esta se-
mana, em Santo Ângelo, para a contratação de 
empresa visando à elaboração do projeto executi-
vo de duplicação dos trechos. “O projeto pronto e 
a mobilização das duas associações facilita a busca 
de recursos para a concretização da obra”, concluiu 
o prefeito de Santo Ângelo e presidente da AMM, 
Jacques Barbosa. 

Foto: Divulgação/Daer

Trecho da ERS 344 entre Santo Ângelo e Entre Ijuís, próximo do posto da Polícia Rodoviária Estadual
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A vocação 
esportiva da 
Praça Ricardo 
Leônidas Ribas
A quadra de basquete da Praça Ricardo Leônidas Ribas é o único espaço 
público destinado ao esporte (desta modalidade) e não oferece condições 
adequadas para os treinos. Mesmo assim, foi nesta quadra que Augusto Backes 
desenvolveu o gosto pelos arremessos e hoje compõe a categoria de base do 
Clube Atlético Ubirajá, também conhecido como Bira, que é um clube brasileiro 
de basquete, sediado na cidade de Lajeado, no estado do Rio Grande do Sul. 

Augusto Backes sempre gostou da prática 
esportiva, jogava futsal, mas durante a pan-
demia teve que parar e passou a usar a praça 
diariamente para treinar o seus arremessos 
de basquete, prática que contribuiu para pas-
sar nas eliminatórias e integrar as categorias 
de base do time de Lajeado. 

“De 2019 até 2021 treinei todos os dias 
aqui nesta praça, de uma a duas horas por 
dia, ganhei paixão pelo esporte e isso me aju-
dou a passar nas eliminatórias para treinar no 
Ubirajá de Lajeado, estou morando lá, ganhei 
casa, bolsa de estudo para integrar a catego-
ria de base. Agora estou em férias e hoje vim 
treinar na quadra da praça” contou Augusto. 

A irregularidade do piso, a má qualidade 
da tabela e a falta de um aro no melhor lado 
da quadra, são fatores de desmotivação. Au-
gusto contabiliza que existam, pelo menos, 
200 pessoas que são adeptas ao basquete em 
Santo Ângelo e reconhece que a falta de con-
servação e o vandalismo criam empecilhos 
para a prática esportiva na praça, inclusive 
para as crianças, que além de tudo, se sentem 
intimidadas pelos adultos. 

Neste espaço urbano ainda existem outras 
quadras, entre elas uma quadra de futebol de 
areia, que na tarde de segunda-feira, dia 18, 
tinha água empossada. Mesmo com todos os 
problemas de má conservação e infraestru-
tura inadequada, a Praça Ricardo Leônidas 
Ribas demonstra vocação para o esporte e 
atualmente é o maior complexo esportivo pú-
blico aberto a população. 

Ao que tudo indica os moradores ainda 
percebem e valorizam as quadras da praça, 
tendo em vista que usam o espaço para a prá-
tica esportiva.

Foto: Marcos Demeneghi

Foto: Marcos Demeneghi

Tabela sem o aro na quadra da Praça Ricardo Leônidas Ribas Augusto Backes treina na quadra
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BINHO e SOLA CHRISTMANN, experientes agentes de Viagens, que 
comandam e com sucesso a “Binho e Sola Viagens”, estão na Disney 
com quase uma centena de jovens, numa viagem inesquecível. Aliás, 
no dia 16, a  Sola, estreou idade nova e foi o centro das atenções da 

sua família e amigos. À querida amiga, Sola, parabéns e sucesso!

Foto: Amauri Lirio

LUCIANA SCHNEIDER - 
fashionista e empresária 

que comanda com 
competência as lojas 

Eclipse e a Arezzo, 
ao lado de sua mãe, 

Norinha Schneider, e 
que está a espera da 

Matilda, celebrou ontem, 
terça-feira, 19, o seu 

aniversário, recebendo 
muitas homenagens, em 

especial de sua família, 
filho Ricardo, demais 

familiares e amigos. À 
Luciana, parabéns!

FABIANE PILTZ 
DE OLIVEIRA 
-  farmacêutica e pós 
graduada em Análises 
Clínicas, que também 
atua com dinamismo 
na direção da Imprima, 
estreou idade nova 
no domingo, 17, 
sendo alvo de muitos 
cumprimentos, 
especialmente de seu 
marido Luciano, filhos 
Eduardo e Júlia, demais 
familiares e amigos. À 
querida Fabi, parabéns!

Amauri e Gilvete Lirio, Bruna e Mauro Melo, Dr. Cavalheiro e Marget Cavalheiro, 
Nilzane Beltrão e Simoni Janjar Ferraz - no Jantar de Negócios, do SICREDI, que 

aconteceu na última quarta-feira, 13, no Salão Azul , do Clube Gaúcho.

NO JANTAR DO SICREDI Foto: Divulgação
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Fotos: Marcus Espíndola FotografiasO SUNSET DO VICENTE
Os conceituados médicos oftalmologistas, Maurício 
Carrion e Luisa Gazzola, estão pra lá de contentes e 

curtindo intensamente a doce espera do Vicente, que 
chega oficialmente em agosto. 

Mas para celebrar esta doce espera, a Maurício e Luisa 
- felizes e realizados, reuniram familiares e amigos em 

torno de um badalado “Sunset do Vicente”, que foi ao ar 
no sábado passado, 16, no salão de eventos do Sindicato 

Rural, decorado  de forma espetacular por Marcos Schmidt. 
A magnífica decoração em tons de verde, balões 

descontruídos em profusão, lounges e bistrôs, além de 
uma bela pista adesivada, da Imprima Comunicação Visual, 

foi valorizada pela perfeira iluminação da MR Som & Luz, 
que também fez a sonorização de todo o evento. Show!
Uma imponente mesa de antepastos, da padaria Santo 

Ângelo, abriu o serviço gastronômico, da concorrida 
ocasião. Na sequência, a banqueteira Chica Sperling 
orquestrou o serviço volante e de mini-porções, que 

simplesmente foi um arraso. Pra lá de delicioso. 
E para arrematar uma maravilhosa  mesa de doces da Le 

Dolce  Santo Ângelo. Tudo harmonizado com espumante 
Chandon e  vinho DV Catena, do Becker Supermercado, e 

chope da Itaroqem.
A parte musical da festa inciou com o Dj Vini Almeida, 

seguida dos shows das bandas Ferro Velho, de Ubiretama 
e Sabarelove, de Santo Ângelo. E na “finalera”, o Dj Kemper 

- rentrou em cena e comandou a sonzeira da pista. 
Foi um festival de boa música para todos os gostos. Isso 

fez a diferença do bem prestigiado Sunset do Vicente, que 
aliado ao serviço gastronômico perfeito, transformou a 

ocasião em inesquecível e muito bacana , cheia de estilo e 
de muitos significados. 

Tudo organização do cerimonialista Amauri Lirio e equipe, 
e registro fotográfico de Marcus Espíndola.

Na próxima edição, fotos de quem teve o pivilégio de 
participar de um sunset lindo!

 Os médicos MAURÍCIO CARRION e LUISA 
GAZZOLA - felizes e emocionados celebrando a 

doce espera de primeiro herdeiro: VICENTE.
A mamãe  LUISA GAZZOLA - toda linda e elegante, vestindo 

Filo, num dos belos cenários do “Sunset do Vicente”.
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LIONS E LEO 
UNIVERSITÁRIO EM FOCO
Servir desinteressadamente

14/07/2022 - Companheiras 
confeccionando mantas e toucas para 

posterior doação

16/07/2022 - Recebimento 
do troféu de Melhor Clube em 

Atividades e Planejamento, do Ano 
Leonistico 2019-2020

16/07/2022 - Nosso Clube recebeu 
o troféu de 1° lugar no Concurso de 

Eficiência no Ano Leonístico 2019-2020.

16/07/2022 - Nosso Banco Ortopédico 
recebeu, de doação, um par de muletas, 

um andador, um colete cervical e a 
novidade, uma perna mecânica. Todo 

esse material está disponível para 
empréstimo

Foto: Divulgação Colégio Tiradentes

O livro é composto por uma coletâ-
nea de crônicas produzidas pelos estu-
dantes, sob supervisão e organização 
dos professores de Português Jeferson 
Peres e Leandro Figueiredo, tendo 
ilustrações, também produzidas pelos 
discentes, coordenadas pela professo-
ra de Artes Aldanir Koglin.

“Entre altos e baixos conseguimos 
desenvolver o nosso trabalho de forma 
proveitosa. Plantamos uma sementi-
nha e estamos colhendo o fruto. Lem-
bro quando falei aos alunos que nosso 
trabalho sairia da sala de aula, de al-
guma forma. Claro que não imaginava 
tamanha proporção. Estamos aqui não 
para o encerramento de um trabalho, 
mas, sim, para dar continuidade a um 
projeto ainda maior. Nossa atividade 
em sala de aula, aliada aos esforços 
das pessoas que acreditaram que era 
possível, materializou-se nessa mara-

vilhosa e excepcional obra literária”, 
relatou o professor Jeferson Peres.

Durante sua fala o comandante do 
Liceu Militar, Major Régis Girardon 
Copetti, destacou a importância do 
trabalho coletivo para a comunidade 
escolar como um todo, também ressal-
tou que a obra escrita pelos alunos é a 
primeira produzida por alunos da rede 
de colégios Tiradentes da Brigada Mi-
litar, tudo isso foi possível graças a dis-
ciplina dos discentes, pois a disciplina 
supera o talento e com a prática diária 
torna-se um hábito.  

Mais que uma noite de autógrafos, 
o evento transformou-se em uma cele-
bração da escrita e da leitura que  além 
de demonstrar o resultado do ensino 
de excelência ofertado pelo Colégio 
Tiradentes de Santo Ângelo também 
contou com a brilhante palestra minis-
trada pela Prof. Dinalva Agissé Souza.

Colégio Tiradentes de Santo Ângelo lança 
livro com crônicas escritas pelos alunos

ENSINO

Foi lançado o livro “Crônicas da Caserna: Um Olhar Reflexi-
vo dos Alunos do Colégio Tiradentes”. A obra foi produzida 

pelos estudantes do terceiro ano do Colégio Tiradentes de 
Santo Ângelo e na noite de quinta-feira, dia 14 de julho, foi 
realizado um ato de lançamento com palestra e distribuição 

dos exemplares 

A pedido do MPT-RS, Justiça 
prorroga prazo para que 

mais de 400 ex-aprendizes 
da Vonpar saquem valores a 

receber da empresa
Ação judicial do MPT obteve o pagamento de diferença 

salarial devida a aprendizes que trabalharam em 
unidades da empresa entre 2009 e 2016

JUSTIÇA

A unidade do MPT-RS em Santo Ân-
gelo obteve da Justiça a prorrogação do 
prazo para que ex-aprendizes da Vonpar 
Refrescos S.A reivindiquem valores res-
cisórios a que possam ter direito devido 
a uma ação judicial iniciada pelo MPT-
-RS e julgada procedente em 2020. A 
decisão, emitida pela Vara do Trabalho 
de Santo Ângelo, reconheceu a aprendi-
zes que atuaram na empresa entre 2009 
e 2016 o direito ao recebimento do salá-
rio mínimo regional vigente à época. As 
diferenças foram depositadas judicial-
mente e aguardam a manifestação dos 
titulares para que sejam transferidas.

     Até o momento, no entanto, ape-
nas 56 dos 482 beneficiados com a ação 
se manifestaram e resgataram os valo-
res devidos. Para recebê-los, os titulares 
deverão encaminhar, via e-mail à Vara 
do Trabalho de Santo Ângelo número 
de conta na Caixa Econômica Federal, 
cópias das folhas da carteira de trabalho 
em que foram registradas a sua qualifi-

cação e o contrato de trabalho mantido 
com a Vonpar. Os valores serão transfe-
ridos após a confirmação da identidade. 
O prazo para manifestação, que já havia 
sido prorrogado uma vez em março de 
2021, se encerra agora em abril de 2023.

    DECISÃO
   A decisão decorre de ação civil pú-

blica (ACP) proposta pelo procurador do 
MPT-RS Marcelo Goulart, que também 
garantiu o pagamento de indenização de 
R$ 160 mil por danos morais coletivos, 
revertidos em 2020 para a compra de 
medicamentos e equipamento de prote-
ção individual (EPIs) para o combate à 
pandemia de Covid-19 pela Associação 
Hospitalar de Caridade de Santo Ânge-
lo. A decisão foi proferida pelo juiz Ed-
son Moreira Rodrigues, da Vara do Tra-
balho de Santo Ângelo.

Acessar a lista completa dos benefi-
ciados - https://www.prt4.mpt.mp.br/
images/Ascom/2020/02/12/Relao_
dos_beneficirios.pdf
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O Secretário de Saúde do Muni-
cípio confirmou que enfrenta difi-
culdade para contratar médicos pe-
diatras para atendimento na UPA ou 
Secretaria de Saúde do Município. 
Entre as alternativas cogitadas pelo 
secretário é requisitar que médicos 
aposentados voltem para o trabalho 
nesta área, ou, até mesmo, que es-
tes profissionais firmem parcerias e 

acordos mais atraentes, com a pos-
sibilidade de contratação pela UNI-
MED Missões (privada) e Secretaria 
de Saúde (público).

A covid-19 continua atuante e cer-
ca de 20 a 25 pessoas ficam doente 
diariamente. Embora o número de 
agravos tenha diminuído, a doença 
também causa óbitos e a última se-
mana encerrou com quatro mortes, 

na contabilidade geral do municí-
pio de Santo Ângelo, desde o início 
da pandemia, a doença já levou 325 
pessoas. Os óbitos registrados nestes 
últimos dias atingiram tanto pessoas 
com o quadro de vacinas completo, 
incompleto ou sem vacinação. 

Estima-se que o quadro geral de 
saúde de cada pessoa esteja por traz 
desta estatística. Mas não há um es-

tudo detalhado para afirmativas.

VACINAÇÃO COVID-19 
Nesta quarta-feira, dia 20, entre 

16h30min e às 19h, crianças de 5 a 11 
anos podem tomar as doses 1 e 2 da 
vacina contra Covid-19.Pessoas acina 
de 35 anos também podem procurar 
a vacina de reforço na secretaria de 
Saúde do Município nesta semana.

Aumenta a procura por 
atendimento em saúde

SAÚDE

Procura por atendimento nas instituições de saúde cresce neste época do ano e o sistema opera no limite. UTI e leitos, prati-
camente lotados, e outro fator que cria dificuldade para o atendimento no setor público, aqueles ofertados pelo SUS – Sistema 

Único de Saúde - é a fata de especialistas na área da pediatria.

0%

20%

40%

60%

80%

100%

120%

01
/ju

l

02
/ju

l

03
/ju

l

04
/ju

l

05
/ju

l

06
/ju

l

07
/ju

l

08
/ju

l

09
/ju

l

10
/ju

l

11
/ju

l

12
/ju

l

13
/ju

l

14
/ju

l

15
/ju

l

16
/ju

l

17
/ju

l

18
/ju

l

19
/ju

l

Taxa de ocupação dos Leitos UTI adulta no HSA - 
Hospital Santo Ângelo no mês de julho 
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Taxa de ocupação dos leitos de UTI neo-natal no HSA - 
Hospital Santo Ângelo no mês de julho 
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Reforçada captação de recursos para o Teatro Municipal
Na manhã desta quarta-feira, 14, o prefeito Jacques 

Barbosa recebeu o empreendedor do setor cultural, Vag-
ner Pizzolotto da Costa, quando trataram sobre o projeto. 
Vagner colocou-se à disposição para auxiliar na captação 
de recursos para a obra do Teatro. Jacques elogiou a dis-
posição de Vagner em auxiliar. “Esse é um projeto rele-
vante do ponto de vista cultural e também econômico, já 
que o Teatro sedia grandes eventos, que atraem visitantes 
e movimentam setores como hotelaria e gastronomia de 
forma especial e o comércio de maneira geral”.

Vagner se dispôs a realizar a interlocução com o em-
presariado para que sejam captados recursos para a revi-
talização do Teatro e, também, visando uma remodelação 
do anfiteatro do Parque de Exposições Siegfried Ritter.

CENTRAL DO BEM
Outro assunto tratado na audiência está vinculado ao 

atendimento a população em vulnerabilidade social. Anu-
almente, Vagner promove em Entre-Ijuís o evento “Elas 
pelo bem”, que arrecada donativos que são repassados a 
instituições assistenciais. Neste ano, o evento está progra-
mado para novembro e destinará as doações à Central do 
Bem. “O trabalho realizado pela Central do Bem tem uma 
abrangência muito significativa, chegando a quem real-
mente precisa e vamos contribuir com isso”, observa.

A primeira-dama Juliana Barbosa, gestora da Central 
do Bem, agradeceu a disposição de Vagner Pizzolotto da 
Costa em colaborar. “Temos mais de cinco mil famílias 
cadastradas, que são atendidas durante todo o ano, e toda 
colaboração é muito bem-vinda”.

A diretora da Central do Bem, Tassiana Ribeiro, sa-
lientou que esses donativos serão usadas para a festa de 
Natal que será promovida em dezembro. Vagner Pizzolotto e Jacques Barbosa 
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O evento será no auditório do Centro 
Municipal de Cultura e estão convocados 
artistas e agentes culturais para debater 
políticas públicas voltadas às diferentes 
manifestações culturais. Na conferência 
serão eleitos e empossados os novos con-
selheiros e definidas as diretrizes e me-
tas para os próximos dois anos da nova 
gestão.

Conforme o secretário de Cultura e 
Esporte, Marco André München, neste 
ano a conferência pretende ser um me-
canismo de troca entre os artistas e as 

entidades culturais locais, visando ana-
lisar os avanços para o setor cultural no 
município, e determinar as ações para 
os próximos anos, incentivando cada vez 
mais os projetos na área e assim atuali-
zando constantemente o Plano Municipal 
de Cultura.

Segundo München, a conferência terá 
debates divididos em eixos temáticos 
abordando a “Importância da Biblioteca 
Pública Municipal”; “O papel das enti-
dades culturais”; e o “Protagonismo dos 
artistas da terra”.

A Secretaria de Cultura e Esporte e o Conselho de Políticas Cul-
turais de Santo Ângelo confirmaram para o dia 16 de agosto, às 

18h30min, a sétima edição da Conferência Municipal de Cultura. 
O tema deste ano será “O polo cultural local”.

Conferência 
Municipal 

de Cultura 
marcada 

para 16 de 
agosto


